



*Fecha: 16 de noviembre del 2023*

*Tema: Cata de Vinos Alemanes por la Asociación Nacional de Ingenieros Agrónomos Enólogos*

Recientemente, la Asociación Nacional de Ingenieros Agrónomos Enólogos (ANIAE) realizó una degustación de vinos internacionales. En esta oportunidad, el país elegido fue Alemania, del cuál se conoce muy poco de sus vinos y viticultura a nivel nacional. La actividad fue guiada de manera impecable por el Ingeniero Agrónomo Miguel Besoain.

La actividad abarcó una selección de 9 vinos representativos de diversas regiones y variedades alemanas, desde el refrescante Sekt del Rheingau hasta el elegante Pinot Noir de la región de Ahr. Besoain, con su experiencia en la producción vinícola alemana, proporcionó una visión detallada de la legislación, clasificación y características específicas de los vinos alemanes.

Michel Friou, Enólogo de Viña Almaviva, comentó lo bueno de la actividad por su organización y presentación, destacando la selección experta de vinos y la disposición adecuada de la degustación. El evento se estructuró en tres fases, desde el café de bienvenida hasta la degustación guiada de los vinos alemanes, seguido de un periodo social con conversaciones informales, acompañado de un cóctel y una degustación de variedad de quesos de la quesería de la marca Affine.

Según Friou, actividades como estas generan impactos positivos al brindar a los enólogos chilenos la posibilidad de conocer vinos de diversas regiones y climas, así como distintas técnicas de vinificación. Además, propician la relativización de desafíos logísticos y administrativos, fomentando la exploración de nuevas prácticas y colaboraciones entre los profesionales del sector.

Felipe García, enólogo de P.S García, resaltó la relevancia del evento para acercarse a lo desconocido: "En general, hicimos un recorrido geográfico por la zona vitícola que fue muy enriquecedor y nos brindó una visión excepcional de Alemania". La cata, agregó, ofreció un panorama detallado de vinos de diversas regiones, zonas y estilos, proporcionando a los participantes una experiencia notable.

Una vez más, la ANIAE celebra el éxito de esta actividad, consciente de su contribución al enriquecimiento del conocimiento vinícola de los profesionales chilenos y al fortalecimiento de vínculos en la comunidad enológica.



